

各地連で 女性協定期大会開催

活発な討論が展開される



女性協議会

休業の期間延長等) 福島中
央テレビ労組「母性健康管
理についての就業規則延
長」についての報告があり
ナラシングセイ力人のうち正社員は五人、残り四人は契約社員で「残業代は出ない」とい
った雇用形態の複雑化や

大会参加のみなさんで記念撮影



七
七

東北地連廿性協定期大会

講演しました。防衛廳の省への昇格や、進む集団的自衛権行使の研究、自衛隊の國民監視の横行など、國民を引きさげにしてした形で審議だけが進んでいる今の日本は、憲法九条を改正しなくても戦争ができる国家作りをなすと進めていっているといって

三四回定期大会は、10月29日・30日・28日の二日間、福岡市で開催され、一三単組、連、地連役員あわせて三三百名が参加しました。

九州地連廿性協定期大会

●女性協
URL
[http://www.
mimporen.
jp.
/women/index.
html](http://www.mimporen.jp/women/index.html)

中四國地連性協定期大会

重里香議長（テレビ新広島 労組）が選出されました

来年の「全国女性の集い」は広島です
るものの、五〇代後半の女性が、男性が100%次長以上に昇進する中、現状などを報告しました。また、介護目的とする半休制度が新設され、ベビーシッターカード、育児看護休暇制度が就学前から小学校三年までになるとばかりの成績や報道場や男性にも育休取得者が出てきたとの報告もありました。京都放送労組からは、女性管理職がようやく一人